

Leuchtende Augen – Ein Fest der Freude dank des Wunschbaums

Der Markt Bad Abbach übernahm in diesem Jahr erstmals die Organisation der Aktion „Bad Abbacher Wunschbaum“ – eine bereits 10-jährige Herzensinitiative – die auch in diesem Jahr großen Anklang fand. Nur kurz zierten die Karten mit den Kinderwünschen den Weihnachtsbaum im Rathaus denn mit beeindruckender Schnelligkeit holten sich Bürgerinnen und Bürger die Karten, um die Geschenke für die Kinder zu besorgen.

Am 16. Dezember fand dann die feierliche Geschenkeübergabe im Bürgertreff im Innerort statt. In gemütlicher Runde trafen sich die Familien und Vertreter des Marktes bei Lebkuchen und Gebäck. Die Vorfreude und Aufregung der Kinder war deutlich spürbar und verlieh diesem Nachmittag eine ganz besondere Atmosphäre.

Stellvertretender Bürgermeister Reinhold Meny begrüßte alle Anwesenden herzlich und stimmte sie mit der besinnlichen Weihnachtsgeschichte „Die kleine weiße Kerze“ ein. Anschließend begann, die mit Spannung erwartete, Geschenkeverteilung. Bürgertreffleiterin Andrea Birzer durfte in viele strahlende Kinderaugen sehen, als sie jedem Kind sein liebevoll verpacktes Geschenk überreichte.

Der Bad Abbacher Wunschbaum ist ein Symbol für Gemeinschaft und gelebte Nächstenliebe. Diese Aktion zeigt eindrucksvoll, wie wichtig es ist, anderen eine Freude zu bereiten. Sie war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg und wird allen Beteiligten noch lange in schöner Erinnerung bleiben.

Der Markt Bad Abbach und das Wunschbaum-Team blicken bereits freudig auf das nächste Jahr und die Aussicht für weitere strahlende Kinderaugen sorgen zu können.



Foto: Andrea Birzer



Reinhold Meny, Foto: Ingrid Fritsch

Text: Andrea Birzer/Manuela Wahode